



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

DRAME

Qu'est-il arrivé à Cyrille Bibang Endamane ? C'est la question que se posent depuis dimanche dernier, les proches de ce Gabonais d'une quarantaine d'années, retrouvé mort dans son bureau, à la direction générale de l'Economie et de la politique fiscale (DGEFP) où il exerçait en qualité de chargé d'Etudes du directeur général.

Page 8

POLITIQUE

La récente sortie maladroite de Max Anicet Koumba, président du Rassemblement des Gaulois, une formation politique membre de la galaxie présidentielle, a suscité plusieurs réactions dans la classe politique et même au-delà. Dans ce cadre, le ministre de l'Intérieur a prononcé la suspension des activités dudit parti sur toute l'étendue du territoire national.

Page 4

COP26 : LE GABON AU RENDEZ-VOUS

DANS le cadre de la Conférence des Parties sur le climat, plusieurs chefs d'Etat sont réunis, depuis hier, à Glasgow en Ecosse. Le président Ali Bongo Ondimba, dont le leadership sur cette problématique n'est plus à démontrer, prend part aux travaux. 50 ans après Stockholm en Suède et 30 ans après Rio au Brésil, la COP 26, "doit marquer le début d'une nouvelle ère d'intégrité climatique", a déclaré le numéro un gabonais, hier.

Pages 2&3



POUR MOI QUOI...

Hier, la douleur d'avoir perdu un être très cher s'est ravivée devant les tombes à l'occasion de la Toussaint.

Comme de tradition, chacun est allé se recueillir et rendre hommage au cher parent disparu. Après avoir bien sûr nettoyé cette dernière demeure que certains n'honorent malheureusement qu'une fois l'an si ce n'est qu'épisodiquement...

Chaque année, il y a tellement de choses à dire sur l'état de nos cimetières, le mépris affiché à la dernière demeure, le rôle toujours pas compris des collectivités locales dans leur entretien que je suis franchement fatigué, moi Makaya, d'en dire encore un mot. Cependant, il y a un cas que rarement on évoque dans mon Gabon d'abord qui pourtant est attaché à son histoire avec grand "H". C'est celui réservé par nos autorités politiques aux tombes des enfants "Biafrais" qui reposent sur notre sol dans le cimetière de Lalala. Depuis la fin de cette guerre fratricide des années 60, ni le Haut-commissariat aux réfugiés ou HCR, encore moins le gouvernement du Nigéria par le biais de son ambassade au Gabon, n'ont d'yeux pour leurs pierres tombales. Comme si c'était des pestiférés. Une situation dont profitent certaines personnes de mauvaise moralité pour les profaner et y voler des "pièces détachées". Si ce n'est pas pour y enterrer les leurs. Et voilà un pan de l'histoire du Gabon qui fout ainsi le camp. Est-ce vraiment africain une telle attitude ?

Jusqu'à quand allons-nous laisser faire une telle ignominie ?

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit